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 新年あけましておめでとうございます。 

  

 昨年は大変お世話になり有難うございました。春の運動で

は皆さんにご協力を頂き大健闘しました。 

 また経営対策部会主催で開催した第５回うらわ民商まつり

は今年も実行委員、役員、会員様の熱い気持ちで大盛況の内

にさらに昨年を上回る集客を達成し地域に根づいたものとな

りました。そして秋の運動は、厳しい状況ではありましたが

一定の成果を上げることができました。 

 今年は地域経済活性化をめざし、『夜のオリエンテーリン

グ』を企画しています。また実践重視のセミナーをたくさん

行なって行き皆様と共に中小業者の要求に即した運動を行

なっていきたいと思います。 

 今年もたくさんのご参加お待ちしています。 

       

       副会長 次世代・経営対策部長 木下智彦 

1月21日（土）18時30分開会市民会館うらわ 

 新年明けましておめでとうございます。 

 

 会員の皆様には、生活と営業が厳しいなか民商活動にご支持、ご協力を頂き感謝申し上げ

ます。 

 １０数年前から、アメリカ新自由主義経済中心に世界規模大企業中心経済となり、日本の

一部の大企業のみが潤い、中小零細企業者には大変厳しい競争にに追い詰められてきまし

た。TPP、マイナンバー制度、消費税増税、など一連の法律は国民を管理しようとしていま

す。コンピューターシステムは両刃の大変危険な面を持っています。３・１３重税反対集団

申告は会員の団結が中小業者の生活と営業を守る力になります。e-TAXなる税務署の管理シ

ステムが個々の営業努力と営業の自由を狭めています。税金のシステムを学習して、自分自

身の生活と営業を守る知恵を身につけよう。本年も各区支部長中心に役員は支部会議、班会

議にて会員との交流を深めて頂きたい。民商は役員会、財政もオープンになり役員中心に婦

人部、共済会、青年部の協力にて活動を進めてきました。本年も皆様の協力をいただいて進

めて行きます。 

 会員の皆様にとって良い一年になりますように、共にがんばろう。 

                          浦和民主商工会会長 香田政則 

新年明けましておめでとうございます。 

 

今年は「戦争法」の推進と一体で、社会保障の全てで、更

に痛みを増すこととなります。特に自営業者は給与所得者に

くらべ、老後の保障はきわめて貧弱です。広範な力と共同

で、先に憂いなく営業ができるよう、力を尽くす時と思いま

す。「痛みをなくす」の一点で、多くの人に声をかける必要

を、考えているところです。 

         副会長 社会保障対策部長 荒川常男 

 新年明けましておめでとうございます。 

 

 日頃より財政活動にお力添え頂きありがとうございます。

前向きな発想で浦和民商発展のために財政活動に取り組んで

参ります。 

 今年もご協力のほどお願いいたします。  

             会計 組織財政部長 佐藤信一  

 謹んで新年のご挨拶を申し上げます。 

 

 浦和民商共済会への日頃のご協力大変ありがとうございま

す。全ての会員さんが仲間に加入してこそ助け合いの内容が

いっそう豊かになります。本年も役員一同より良い共済会を

めざして行きたいと思います。また健康でこそ商売繁盛で

す。本年も早期発見、早期治療のため健康診断・大腸がん検

診で命と健康を守りましょう。 

 皆様のご健勝とご多幸を心よりご祈念申し上げます。 

                共済会理事長 林いね子 

   
 新年明けましておめでとうございます。 

 婦人部が長年取り組んでいる『所得税法第５６条廃止を求

める意見採択』を求める請願署名のご協力、年に複数回行

なっている婦人部趣味の講座、学習会へのご参加本当にあり

がとうございました。本年も役員一同団結し業者婦人の要求

実現、仲間増やしの運動をがんばります。皆様のご協力を今

年も宜しくお願いいたします。 

                婦人部長 五十嵐美恵子   

新年明けましておめでとうございます。 
 

 青年部長の岡田和也です。昨年は、大変お世話になり

ました。昨年は、全国の仲間と共に『全国業者青年交流

会』を組織し大成功のうちに終わりました。青年部だけ

でなく皆さんと楽しんでいただけるようなイベントを

行ってきました。 
今年も青年部は、セミナーやレクリエーションを活発

に開催していきたいと思います。また役員の皆様や婦人

部の先輩方と一緒に運動を行なっていきます。 
 これからも多彩な青年部を盛り上げていきます。 
               青年部部長 岡田和也 


